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 Apesar de ter começado a minha vida profissional como engenheira
agrónoma, o facto de ter conhecido a Maria Flávia Monsaraz em 1984
e com ela ter começado o estudo da Astrologia em 1985, essa
circunstância deu-me uma nova consciência de mim e permitiu todas
as mudanças seguintes.

O auto-conhecimento que a Astrologia me trouxe mudou
completamente o meu rumo e direcção, depois de me ter aberto
novos horizontes de expressão de mim própria e da minha
criatividade.
Nessa descoberta de mim, comecei por ir viver para Novalorque onde
permaneci vários
anOS.

Mais tarde e de regresso a Portugal, estive ligada ao Quiron desde o
seu início em 1987 e fiz parte do grupo de 12 fundadores que com a
Maria Flávia acreditámos nesse projecto e na importância que poderia
ter no nosso país.
A filosofia do Quiron sempre foi a de divulgar uma astrologia
transpessoal e humanista que estimulasse o encontro de cada um
com a sua dimensão mais consciente e evoluída e por essa razão, e ao
longo dos anos, foram muitos os que beneficiaram do contacto com
este conhecimento.
 Não tendo deixado de estudar e aprofundar os meus conhecimentos
de Astrologia, em 1991 comecei a dar as aulas do 2º ano do curso do
Quiron e até ao ano de 2014.
 Muitos dos astrólogos portugueses actuais fizeram parte da sua
aprendizagem através desta escola, que reuniu vários professores com
sensibilidades e dinâmicas diferentes, e esta diversidade sem dúvida
enriqueceu e foi importante para todos os que frequentaram este
curso.
 Em simultâneo assumi a minha natureza multifacetada e fiz várias
coisas como ser tradutora de língua inglesa e colaboradora do Serviço
de Belas-Artes da Fundação Calouste Oulbenkian durante vários anos.
E mais recentemente estive ligada à administração imobiliária.

Actualmente e sempre continuo ligada à Astrologia, sobretudo dando
consultas em português, inglês e espanhol.
 Se aquilo que sei, em que acredito e que me fascina do ponto de vista
astrolúgico, puder ajudar os outros a conhecerem-se melhor, a usar
melhor os seus talentos, a encontrar chaves para resolver as tensões
da personalidade e a encontrar um rumo de vida mais fiel às energias
de base de cada um...
Se aquilo que sei e acredito puder ser útil aos outros, isso me basta
para sentir que estou no caminho certo....
Se desta forma puder contribuir para um Futuro melhor, feito de seres
humanos mais conscientes e responsáveis, tanto melhor !

http://www.trigonodefogo.pt/
mailto:info@trigonodefogo.pt

